

# 亀ヶ崎トピックス



## 10/9 亀っ子スポーツフェスティバル

「みんなで目指せ最高のスポフェス！」をスローガンにお互いのことを思いやり、一人一人が楽しく笑顔で一生懸命取り組んだ亀っ子スポーツフェスティバル！高学年のリーダーシップとそれを支える低・中学年のフォローシップが輝いていました。最後にみんなで思いを込めて飛ばしたシャボン玉はとても素敵でしたね。競技終了後5年生から6年生に向けて感謝と引き継ぎ宣言があり、感動的でした。来年もさらに笑顔あふれるスポフェスになりそうですね。

3年生から6年生にお手紙が届きました。  
「6年生みたいになりたい！」といううれしいメッセージがいっぱいでした。



## 10/18 2年電車で加茂水族館へ



天気の良い中電車で加茂水族館へ行ってきました。電車や水族館でのマナーを考えてグループで声を掛け合いながら行動してきました。



3・4年生が陸上サポーターの後藤良先生と「頭を使って体を動かす」様々な動きに取り組み、自分の体と向き合い、コントロールする力の大切さを学びました。

## スポーツの秋！



21日から陸上記録計測が行われました。どの学年も苦しさとお自分の記録との戦いに立ち向かって頑張る子ども達の姿がありました。応援もたくさんいただきありがとうございました。

## みんなで育てていきましょう

先日、低学年がフェンスを乗り越え、川であみを使って魚をつかまえようとしていたそうです。地区の方がその様子を見かけ、すぐ「危ないよ！」と声をかけてくださったとお話を聞きました。命にかかわる危険な場面だったので大変ありがたいなと思いました。

子ども達は楽しさのあまりつい危険なことをしてしまうことがあります。そんなときは、亀ヶ崎学区の『おらほの子ども』として、その場で「危ないよ」など声を掛けていただきたいと思います。また、あいさつがよかったり、何か素敵な場面を見かけたりしたときもその場でほめていただけると、きつうれしくて次もよいことをしようと思ってくれると思います。子ども達は地域の宝です。ぜひ、学校・地域みんなで子ども達を見守り、育てていきましょう！



## 11月の予定

1日	金	クラブ
5日	火	全校朝会 家読
7日	木	なかよし班タイム
12日	火	音楽朝会 児童委員会
13日	水	読み聞かせ (2・4・6年)
16日	土	亀っ子発表会
18日	月	振替休業日
19日	火	児童朝会
20日	水	バースデー給食
22日	金	6年三中学区合同講演会
26日	火	児童朝会 児童委員会
27日	水	読み聞かせ (1・3・5年)
29日	金	クラブ